

Presidente de Cuba felicita a los trabajadores en su día



La Habana, 1 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, saludó este lunes a los trabajadores del archipiélago por su Día Internacional e instó a celebrarlo aportando algo al bienestar de la Patria.

“Vamos a poner #ALaPatriaManosYCorazón, siempre hay obra noble y útil que hacer por Cuba”, añadió el mandatario en su cuenta en Twitter y subrayó que el día 5 se celebrará la fecha.

La Central de Trabajadores de Cuba (CTC) informó la víspera la postergación de las actividades conmemorativas por el 1 de Mayo, debido a la inestabilidad climatológica que provocó este domingo intensas lluvias en distintas localidades del país.

En una nota divulgada por la televisión local, la organización que agrupa a todos los sindicatos de la nación señaló que el 5 de mayo igualmente será declarado receso laboral, para que los trabajadores del país, de manera simultánea, puedan realizar los desfiles y concentraciones que tradicionalmente tienen lugar para festejar la fecha.



Radio Habana Cuba